

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Salud estudia exigir responsabilidades a Mediterránea de Catering tras detectarse deficiencias en el equipamiento de cocinas del CHN

Se va a realizar una exhaustiva evaluación por parte de una auditoría externa

Miércoles, 31 de mayo de 2017

El Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea estudia exigir responsabilidades a la empresa Mediterránea de Catering tras detectarse deficiencias en algunos equipos de las cocinas del Complejo Hospitalario de Navarra. Previsiblemente, la ausencia de mantenimiento habría ocasionado que determinado material no haya podido estar operativo en las últimas horas.

El pasado día 29, a última hora, se procedió a levantar un acta de recepción de los equipos y está pendiente de realizarse la evaluación exhaustiva de los mismos con una empresa de auditoría externa.